



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE  
MÉXICO



SEGURIDAD  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0468/2024

Ocoyoacac, Estado de México, 4 de junio de 2024

#### **MANTIENE PRESENCIA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO SOBRE LA CARRETERA TOLUCA - MÉXICO ANTE BLOQUEO**

Ante un bloqueo que se registra sobre la carretera Toluca - México, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) mantiene presencia en el sitio a fin de evitar situaciones que atenten contra la integridad de la población.

Según el reporte, este día habitantes del municipio de Ocoyoacac bloquearon dicha vía debido a inconformidades por los resultados de las pasadas elecciones; datos preliminares señalan que se trata de simpatizantes de un grupo político.

La Policía Estatal del Edomex arribó al sitio y acorde al protocolo hizo contacto con el representante de los manifestantes, así como de Gobernación para dialogar y establecer un acuerdo en beneficio tanto de los inconformes como de los que transitan por la zona.

Hasta el momento se mantiene abierto un carril de manera intermitente. En este sentido, policías estatales continuarán alertas y atentos ante cualquier solicitud.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

